



奈良の歴史・自然・文化 とつても気持ちいいんです！

京都府出身。タレント。県民だより奈良「なら いいね！」（奈良テレビ放送）MCほか、関西各局の情報番組で活躍中。

見に行つたのは生駒山でした。遊園地で友人と遊んだり、デートもしました。昔から奈良とは縁が深かつたと思います。

仕事を始めてから

は、高校野球番組や、大和郡山市の金魚すくい選手権の司会など、いろいろ経験させてもらいました。

奈良テレビ放送の情報番組の司会も今年で9年目になります。

奈良デビューで奈良の風情

ある歴史的町並みと

文化、そして美しい自

然に触れる中で、番組で取り上げた県内の名所を行つてもらいましたね。夏には吉野川でバーベキュー

や川遊びもしました。父が火を起こしているのを見て、初めて父を格好良いなど感じたこと、川遊びのお昼ごはんに、父的好物である柿の葉寿司を食べたことを覚えています。

運転免許を取つた後、車に乗つて初めて夜景を

もありました。

奈良には歴史だけでなく新しいトレンドもあります。最近のかき氷人気はすごいですね。こうした新しい文化と、歴史・自然が共存する奈良を知ついくうちに、かつて「遊んで楽しむ場所」だった奈良は、「大人が楽しめる興味深くて魅力的な場所」に変わつていきました。

僕には、幼い頃から今まで、奈良での良い思い出がたくさんあるので、次は自分の子どもにも、良い思い出をたくさん作つてあげたいです。僕の奈良の思い出や、昔から変わらない魅力を子どもと分かち合えたらいいなと思います。

僕は県外出身なので、外から見た奈良の良さを番組を通してこれからも発信していきたいです。県民の皆さんのが身近過ぎて気付いていない奈良の良さがまだまだあると思います。こうした魅力をできるだけ堅くるしくなく、飲み込みやすく届けたいです。

奈良、とつても気持ちいいんです！

一緒に奈良を楽しみましょう！



矢野ひろしさんの
サイン色紙をプレゼント！
(詳しくは27ページ)